

カレッジ通信

智辯学園奈良カレッジ小学部
令和3年度 10月号
令和3年10月15日 発行



田んぼの畠で、ヒガンバナが美しかった時期も終え、いつの間にかコスモスが豊かな彩で美しく咲く時期になりました。10月になり、本校でも冬制服（合服可）に衣替えとなりましたが、まだまだ秋とは思えない暑い日が続いています。

そんな中でも児童たちは、学びや遊びにのびのびと励んでいます。そんな彼らの姿に元気をもらう毎日です。

さて、保護者の皆様には、10月3日に開催しました本校運動会にお越しいただきありがとうございました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、規模縮小、時間短縮での開催でしたが、児童たちの日頃の練習の成果が発揮された素晴らしい運動会であったと自画自賛しています。中でも最上級生である6年生の頑張りはとても頼もしく感じました。集団演技は、気迫を感じさせる出来栄えであったと思います。勿論、1～5年生の児童たちもそれぞれに決まりを守って競技に応援にと、よく頑張っていました。それぞれに成長した姿を見せてくれて、閉会式の彼らの表情からは「やり遂げた」という自信が感じられ、嬉しく思いました。

これからも、児童一人ひとりに、達成感や充実感を味わい、自信を持ってもらえるように、日々の教育活動に励まねばと思わせてくれる運動会でした。

ところで、よく「子ども達の持つ可能性は無限だ」と言われます。しかし、無為に過ごしているとその可能性は開花しません。何事も「楽しむ」という気持ちが大切であり、子ども達が、楽しみながら取り組むことから、「やる気」が生まれます。子ども達自身が、「やる気」を出して、主体的に取り組み、達成感を感じたことは着実に成長につながります。

私たち大人は、子どもの「できないところ」について目が行きがちです。しかし、生まれたばかりの頃は、何もできず、すべてを親に頼っていた子どもが、少しずつ自分でできることを増やしながら今日の姿になったことを考えると、子ども達にはまだ成長する伸びしろがあるのです。

また、子どもの成長は一様ではなく人それぞれです。伸びる時期も伸び方も子どもによって違います。でも、どの子も成長したいという意欲を持っており、いろいろなことができるようになりますと願っています。大人は、その気持ちを踏みにじらないように十分に気を付けなければならないと思っています。子育ては、性急に結果を求めてはいけない。気長に取り組むものであると思います。

ですから、私たち大人は、できないことの多さを子どもに突き付けるのではなくて、できるようになったことの一つ一つを認め、褒めて、子ども自身が楽しく自分の未来の姿を描けるようにしてやることが大事です。そうすれば、子ども自身の「やる気」をさらに引き出すことができると思います。私たち大人は、子ども達の伸びしろを信じて、子どもを見守り、時には、手助けすることを控えて、ぐっと我慢することも必要なかもしれません。

本校児童の一人ひとりが無限の可能性を開花させ、輝く未来を切り開いてくれることを信じて、これからもしっかり児童たちと関わっていきたいと考えています。



10~11月の学校行事

月	日	曜	行 事	月	日	曜	行 事
10	16	土	週休日	11	1	月	家庭学習日
	17	日		2	火	家庭学習日	
	18	月	遠足（2・3年）	3	水	文化の日	
	19	火	遠足（1年）	4	木	閑屋フィールドワーク（2年）	
	20	水		5	金	実力テスト（6年）	
	21	木	奈良県警察音楽隊音楽鑑賞会 交通安全教室	6	土	オープンキャンパス	
	22	金	遠足（4・5年）	7	日		
	23	土	漢字検定（希望者）	8	月		
	24	日		9	火	保護者会（1・2年）	
	25	月		10	水	保護者会（3・4年）	
	26	火		11	木		
	27	水		12	金	6年修学旅行（南紀）	
	28	木		13	土		
	29	金		14	日	↓	
	30	土		15	月	6年11/14（日）の振替休日	
	31	日		16	火		
				17	水		

※年間行事予定では、11/9（火）が低学年保護者会、11/10（水）が高学年の保護者会・クラブ参観となっていましたが、上記のように変更いたしますのでよろしくお願ひします。なお、5・6年生につきましては、先日保護者会を行いましたので、11月は保護者会もクラブ参観も実施いたしません。

今年の全国学力・学習状況調査の結果について

6年生が5月27日（木）に受験した全国学力・学習状況調査の結果が出ました。調査は、国語・算数と児童質問用紙の3種類でした。本校では、児童の基礎学力を確認するのに良い機会と考え、毎年調査に参加しています。また、児童質問用紙で児童各人の生活の様子がわかるのも本調査のメリットであると考えています。

結果についての総括を、本校ホームページの「児童保護者の皆様へ」に掲載していますので、ご覧ください。

交通安全表彰をいただきました



奈良県交通安全協会から本校が交通安全に尽力しているとして、表彰状と記念品をいただきました。本校は普段から奈良県警察と連携し、年に一度交通安全教室を実施しています。今後とも交通安全のため、適宜児童への指導を行います。

第78回 奈良県児童・生徒発明くふう展

「令和3年度 第78回 奈良県児童・生徒発明くふう展」の入賞作品が発表されました。本校からは4名の児童が入賞し、作品は全国展に応募されます。入賞した皆さん、おめでとうございます。

奈良県教育委員会賞 1年 佐藤 優	「いえにあるあるこんちゅうひょうほん」
奈良県産業・観光・雇用振興部長賞	
3年 島本 寧々	「ペットボトルできらきらリングつり」
奈良県町村会長賞 3年 福塚 篤志	「鉄球発しゃ台」
奈良県市町村教育委員会連合会長賞	
1年 柳本 夏緒	「くるくるカップケーキ」

第18回 運動会

10月3日（日）に第18回運動会を開催しました。

「一致団結～心の絆でコロナに負けるな～」というスローガンのもと、どの色も最後まで全競技に全力で取り組み、充実した運動会になりました。

【児童宣誓】

宣誓

私たち児童は今日の運動会に向けて練習に励んできました。新型コロナウイルスの感染が広がり、色々な学校行事が中止となる中、運動会を開催できることに感謝し、仲間とともに、精一杯頑張ります。赤、青、黄、緑ともにコロナウイルスを吹き飛ばすべしの団結力で、悔いのない運動会にすることを誓います。

令和3年10月3日 児童代表 相川星七



【学年競技】



【南中ソーラン】



【表彰式】

優勝：黄組



【記念品贈呈】



4年生 稲刈り

10月5日（火）に4年生が稲刈りをしました。

晴天に恵まれ、少し暑いぐらいの日でした。児童たちは初めて鎌を手に持ち、少し慎重になって稲を刈り始めました。何回か刈ると気分が乗ってきたようで、「なんだか楽しくなってきた。」「どんどん刈りたい。」と言いながら、積極的に作業をしていました。

刈った稲ははさ掛けし、数日間乾燥させた後、現在は脱穀作業を進めています。今日は田んぼの準備から脱穀までの様子をご紹介します。



3年生 ブドウ農家の天野さん出前授業

3年生で、社会科の学習の一環として、「天野ぶどう園」から天野様に来ていただき、講義を受けました。仕事のやりがいや工夫についてのお話を聞き、教科書だけでは得られないことを知る貴重な時間になりました。



児童募集に関わってのお願い

「児童募集」に関わって、「オープンキャンパス」を開催いたします。

保護者の皆様のお力添えを賜り、できるだけたくさんの方にお越しいただければ有り難く存じます。

多くの皆様に本校の素晴らしい環境や施設を知っていただきたいと願っています。

ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。



「オープンキャンパス」 令和3年11月6日（土） 本校にて

詳しくは本校HPをご覧ください。 <https://www.chiben.ac.jp/naracollege-el/>